

El simpático Vicente nos dió adem's esta otra noticia.

—Eustaquio Brau me ha desafiado para un partido de mano á mano en Jai-alai, sacando él de los 4 cuadros y yo de los 6 y apostándose 2.000 ó 2.500 pesetas por cada parte.

- ¿Ha aceptado V. el reto?

—He contestado que sí, siempre que el saque de Brau sea de los 4 y medio cuadros.

**

Ha sido convocada la Diputacion á reunión extraordinaria, para el dia 3 de Octubre próximo, al objeto de resolver estos dos asuntos:

1.º Renuncia del cargo de Diputado provincial presentada por D. Pedro Miguel Irure; y

2.º La instancia elevada por D. Emilio Rotondo Nicolau, representante de una compañía extranjera de teléfonos, ofreciendo el establecimiento de este servicio en la provincia.

**

En la segunda decena de Setiembre se han registrado en el juzgado de esta ciudad 40 nacimientos y 28 defunciones.

**

Esta mañana ha entrado n nuestro puerto el vapor mercante "Cervantes".

**

Están desmontándose los arcos que se habían levantado en la ciudad, en honor á la Corte.

**

Ha refrescado bastante la temperatura. Ojo con los constipados.

**

La sidra de la última cosecha vende se en esta ciudad á 8 céntimos de peseta el litro.

**

Al terminar el concierto de anoche en el Boulevard, numerosa gente acompañó á la música de la escuadra hasta el buque, embarcándose inmediatamente la misma en el "Destruktor", cuyo buque ha partido esta mañana con dirección al Ferrol.

**

Llama justamente la atención del público y merece ser visitada la galería de figuras mecánicas de movimiento donde el Sr. Barbajelata, premiado en varias exposiciones y últimamente en la de París con medalla de oro ejecuta á la vista de los concurrentes notables trabajos de caprichosas figuras en cristal hilado.

Dicho Sr. permanecerá ya pocos días en esta y la galería se halla situada en la esquina del Puente de Santa Catalina exhibiéndose de cinco á nueve de la noche.

**

Hoy no hemos recibido el *Noticiero bilbao*, ni ninguno de los periódicos de carácter palotíl, que salen á luz los lunes en la capital de Vizcaya.

**

Hemos recibido carta de un suscriptor y amigo de Vitoria, dándonos cuenta de los preparativos hechos en aquella capital para recibir dignamente á la familia real.

Por exceso de original nos vemos obligados á no dar cabida á esta correspondencia, aparte de que varios de los principales detalles que contiene han sido comunicados ya por nosotros, tomándolos de los colágas alaveses.

Esto, no obstante, agradecemos al autor de la carta, por su fina atención.

**

Esta mañana ha continuado ante la Audiencia de esta Ciudad la vista en juicio oral de la causa seguida contra Francisco Zuloaga y Lino Recalde, por supuesto deito de assassinato cometido en la persona de Nicolás Recalde el dia 24 de Junio de 1885.

El Fiscal Sr. Merlo, en su extenso y elegante discurso, ha pedido para los procesados la pena de cadena perpetua.

El defensor del Zuloaga Sr. Orbe, en un razonado informe, en el que ha puntualizado los hechos de una manera circunstanciada y precisa, ha solicitado la absolución libre con todos los pronunciamientos favorables.

El Sr. Birmingham, que defendía á Lino Recalde, ha solicitado también la ab-

solución libre, exigiendo atinadas consideraciones en pro de su defendido.

A las tres y media dadas, des ués de breves recriminaciones del Sr. Fiscal y del Sr. Orbe, ha terminado la vista á la que ha asistido numeroso público, que ha escuchado con religiosa atención los respectivos informes.

**

La Reina Regente ha hecho estos donativos en San Sebastian.

Para la fundación de un Asilo de niños, 5.000 pesetas.—Para distribuir entre los pobres teniendo en cuenta los memoriales, 2.500.—A la Casa de Misericordia, 1.500.—A las señoritas de Barrio, 1.000.—A las Religiosas de Uva, 250.—A las del Refugio, 250.—A las Oblatas, 250.—A las siervas de María, 250.—A las Hermanitas de los Pobres, 250.—Total pesetas, 12.250.

Telegramas.

Madrid 26.—10 m.

Varios periódicos franceses dan la noticia de que el cuerpo de Napoleón primero que se guardaba en el pantheon del Hospital de Invalidos ha desaparecido sin que hasta la fecha se sepa su paradero.

En los centros oficiales continúa ignorándose el paradero de la Goleta Ligera. Hasta la fecha no ha regresado á Cádiz el vapor Ciudad Condal que salió hace dos días en busca del buque perdido.

El secretario de Estado del Vaticano Monseñor Rampolla publicará en breve protestando contra las confiscaciones de bienes de que ha sido objeto la Iglesia recientemente.

En los centros oficiales se ha recibido un telegrama del Sr. Sagasta en el que desmiente en absoluto que el recibimiento hecho á S. M. en Azpeitia y Loyola haya sido descortes y frío.

La entrevista de los emperadores se verificará en Gasteiz en primeros del mes de Noviembre asistiendo también los tres cancilleres Bismarck, Giers y Kalnoky.

En la isla de Bonape ha habido una insurrección resultando un muerto. La causa ha sido el haberse esparsado á un pastor protestante.

Mañana regresará la Corte.

EL CORRESPONSAL.

**

BOLETIN RELIGIOSO.

SANTORAL.

Santo de mañana San Cosme y San Damiano.

Los bienaventurados mártires san Cosme y san Damiano fueron hermanos y naturales de Egea, ciudad de Arabia, hijos de padres cristianos. Siem-

do niños les faltó su padre: la madre que se llamaba Teodora, y era sierva de Dios tuvo cuidado de criarios en su santo temor. Diéronse al estudio de las letras, y especialmente á la medicina: salieron excelentes médicos, curaban y sanaban á muchos enfermos, que parecían incurables, más por arte divina que humana. No tenían puestos los ojos en intereses temporales, ni curaban por dinero, sino por misericordia, y puro amor de Dios, en cuya virtud sanaban y por eso eran amados y respetados de todo el pueblo: y en una ocasión sanaron á un enfermo por mandado de la Virgen santísima. Tuvieron noticia de los dos hermanos un procónsul, llamado Lisias, hombre cruelísimo y en extremo enemigo de los cristianos: mandólos traer á su presencia, y sabiendo de ellos de donde eran y que tenían otros tres hermanos, cuyos nombres eran Antímo, Leonicio y Eutropio y que todos eran cristianos, también los hizo prender, y procuró con todo el artificio que pudo, persuadirles que sacrificasen á sus dioses. Viendo el tirano que perdía tiempo, los mandó martirizar con variados tormentos: pero ni del fuego, ni de las piedras tuvieron lesión alguna. El procónsul atribuyéndolo á arte mágica, los mandó asesinar, más las sastas se volvían contra los que las tiraban. Finalmente, todos los cinco hermanos fueron degollados á 22 de Setiembre año del Señor de 285.

COLEGIO CATÓLICO de Santa María.

Bajo la dirección de la Congregación religiosa titulada Sociedad de María, consagrada á la enseñanza de la juventud y ventajosamente acreditada por la fauna de sus establecimientos de instrucción, se abrirá al público en esta ciudad, calle de San Martín con vuelta á la de la Marina el colegio arriba denominado el dia 1.º de Octubre próximo.

Se admiten alumnos externos y á media pensión desde la edad de cinco años. La instrucción, desde los rudimentos más elementales de la 1.ª enseñanza hasta la especial preparatoria para las carreras industrial y de comercio será completa, sin exclusión de lenguas, dibujo y música.

Los alumnos que asistan á cátedras del Instituto, serán acompañados por auxiliares del colegio á las horas de las mismas.

En la portería del colegio se facilitarán prospectos á quien las pida.

1-6

EN LA NOTARIA

de Villafranca (Guipúzcoa) y á voluntad de su dueño, se sacarán á pública subasta extrajudicial el 29 del corriente mes de Setiembre, y á la una y media de la tarde, las fincas siguientes: casería Garmendi-chiquia y pertenecidos, radicante en Abalcisqueta; Argin zarra con los suyos, radicante en Beasín; la casa Isasagazpia, en Villafranca; las caserías Aguirre-chiquia y Aranceguí-chiquia, con sus pertenecidos, en Villafranca; las caserías Ibarra, Sarobe, Otaizabal y Buenos-Aires, con sus pertenecidos, sitos en Isasondo; heredades en la inmediación de Lacusain, en Isasondo, y las caserías Urchu-aundi y Urchu-errota, con sus pertenecidos, en Zaldibia.

Los títulos de propiedad y el pliego de condiciones se hallan de manifiesto en la expresa Notaría.

1-3

Don Godofredo Besson,

Juez de primera instancia de esta Ciudad y su Partido.

Hago saber: que en el expediente promovido por D.º Josefa Munariz, viuda de Betelu, vecina de Santander, sobre autorización judicial para la venta de bienes en que estan interesadas sus hijas menores D.ª Laura Manuela y D.ª María Jesus Betelu y Munariz, se ha acordado poner á pública subasta que será doble de la casa número 15 sita en la calle de Esterlinas y la número 6 de la calle del Angel de esta Ciudad tasada la primera en 32.000 pesetas y la segunda en 31.000) cien pesetas cuyo acto tendrá lugar en la Sala de Audiencia de este Juzgado; la de la primera ó sea la casandímero 15 de la calle de Esterlinas el tres de Noviembre próximo y hora de las once de la mañana y la de la segunda ó sea número 6 de la calle del Angel el dia 11 del mismo mes de Noviembre próximo y hora de las once de la mañana. El expediente se halla de manifiesto en la Escrivandería del Actuario y para tomar parte en la subasta los licitadores, tendrán que depositar el diez por ciento de las sumas en que están justificadas dicha fincas y no se admitirán posturas que no cubran las tasaciones.

Dado en San Sebastian á 23 de Setiembre de 1887.—Godofredo Besson.—P. S. M. Ramon Antonio de Guereca.

La Panaderia de Wencesceslao Zuazola, situada en la calle de Urbieta n.º 5, se ha trasladado al n.º 16 de la misma calle (frente á la nueva plaza del mercado).

PIANO EXTRANJERO.

Por ausentarse su dueño se vende uno nuevo sumamente barato.

Informarán calle Urbieta n.º 8, 2.º

El conocido pintor

D. EUGENIO DE AZCUE, primer pensionado de esta provincia, en Roma y París, se ofrece á dar lecciones de dibujo y pintura en sus domicilios á las horas que deseen los discípulos y precios arreglados ó bien en su propia casa, calle de Pescadería, n.º 4, piso 3.º, izquierda

CATALINA ZAPIRAIN

PLANCHADORA BARCELONESA

Se plancha con brillo y se dan lecciones Calle de Oquendo número 24—2.º izquierda,

SAN SEBASTIAN.

ENRIQUE BELLO

AFINADOR

REPRESENTANTE DE LA ACREDITADA FABRICA DE PIANOS Y ARMONIUMS

de Raynard y Maseras
BARCELONA

REPARACIONES

EN TODA CLASE DE INSTRUMENTOS.

Lechuga 8, Tolosa.

En la calle del Puyuelo n.º 26, se vende vino bueno á 40 y 50 céntimos litro.

De Aragón A. 60 céntimos litro y á 27 rs. arroba. Hay á 20 y 23 rs. arroba. También se venden tomates de Navarra á 48 céntimos los 3 quilos y á 6 rs. arroba

BANDO.

D. Gil Larrauri Alcalde Constitucional de esta Ciudad.

Hago saber: Que las cédulas personales correspondientes, al año económico de 1887 á 88, se distribuirán en las oficinas de la Administración económica, situadas en los edificios públicos de la Plaza de Guipúzcoa hasta el dia 30 de Setiembre próximo, y después de pasada esta fecha se exigirá el recargo de 200 por 100.

Por lo tanto pongo en conocimiento del público á fin de que no alegue ignorancia en el cumplimiento de la disposición que ordena la obligación que tienen todos los vecinos de proveerse de su correspondiente cédula personal así como también el de las personas mayores de 14 años que pertenezcan á la familia.

San Sebastian 6 Agosto de 1887.

Chocolate á base de carne

EL MEJOR DE LOS RECONSTITUYENTES.

Este chocolate compuesto únicamente de carne, cacao y azúcar, de las mejores calidades que tanta aceptación tiene, es indispensable los niños, a los convalecientes y a las personas débiles y muy recomendable á los viajeros.

Su valor nutritivo equivale en peso al de la carne muscular que es la empleada en la preparación.

Fábrica, San Pablo 53, Zaragoza

De venta en San Sebastian en el establecimiento de D. José García, calle de Garibay n.º 5; y en Tolosa en la fábrica y Confitería de D. José María Astizarran, Calle del Correo.

Acciones de Carreteras de Guipúzcoa

para el camino que se proyecta construir de Azpeitia á Vidalia ó Goyatz, pasando por la Universidad de Régil, amortizables y garantizadas por la Diputación, la cual pagará por semestres el interés del 5 por 100 anual, en cualquiera de los pueblos cabeza de partido

Para informes dirigirse en Régil, al Ayuntamiento.

San Sebastian, Joaquín Alustiza, 31 de Agosto 40, principal.

TABACOS FILIPINOS,

para consumo particular, de la clase y en la cantidad que se deseé.

Para hacer pedidos á la «Compañía general de tabacos de Filipinas» en Barcelona, y obtenerlos con arreglo á la ley dirigirse en San Sebastián, Embajador escritorio, á LUIS CALISALVO,